

Huelva Rinde Homenaje a Littin

HUELVA.— El cineasta chileno Miguel Littin recibirá un homenaje en el Festival de Cine Iberoamericano de Huelva, que se celebra entre los días 20 y 27 de noviembre próximo, informó ayer la organización del certamen.

Según un comunicado remitido por el festival, que se celebra desde hace 25 años y que en cada edición reúne en la ciudad española a varias conocidas del cine de ambos lados del Atlántico, también serán homenajeados la actriz Angela Molina y el productor y di-

rector cinematográfico Gerardo Herrero, ambos españoles.

El ciclo dedicado a Angela Molina estará compuesto por once películas seleccionadas entre su filmografía, de 74 películas

Miguel Littin ha obtenido en Huelva dos colores de oro (máximo galardón): en 1976 con "Abbas de Marusia" y en 1980 con "La viuda de Montréal".

En esta versión del certamen se ampliará el monto del Celón de Oro a la Mejor Película a unos 32 mil dólares, y el pulmón, hasta ahora limitado a los premios del público y juzgado a los mejores largos y cortometrajes, se ampliará con galardones a la mejor interpretación masculina y femenina así como a la dirección. EFE.



Miguel Littin ha obtenido en Huelva dos colores de oro (máximo galardón) en 1976 con "Abbas de Marusia" y en 1980 con "La viuda de Montréal".

El Mercurio

21-X-1990 P C12

643199

Huelva rinde homenaje a Littin [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Huelva rinde homenaje a Littin [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile